

平成 25 年度スタート！！

4月8日(月)に行われた入学式では、2、3年生が協力して一生懸命に準備を進め、温かい雰囲気の中、新入生を迎えることが出来ました。緊張した表情で入場する新入生の姿を、優しくいまなざしで見守る先輩たちの姿が印象に残りました。3学年が無事にそろい、いよいよ平成 25 年度のスタートです。力を合わせて頑張りましょう！！



<新年度を迎えて・・・>

1年生が入学、2、3年生が進級し、第二中学校は731人で新たな生活をスタートします。これだけたくさん人間がこの小さな二中の校舎で、全員が気持ちよく、すがすがしく生活するために、生徒指導部が掲示する「学期の目標」、「月の目標」、「努力点」があります。毎月この目標を意識して、生活できるように頑張りましょう。

そして、二中がより良い学校、より生活しやすい学校になるために、今年1年間、以下の2点を重点的に頑張っていきたいと思います。

- ① **元気で、誰とでも気持ちの良いあいさつをする。**
- ② **環境を整えて生活をする**

二中は今までもあいさつできる学校だったと思いますが、もう一步成長した、時と場合に合わせた「気持ちのよいあいさつ」をできるようになることで、もっと多くの人々がよい生活に改善できるのではないかと思います。また、教室や廊下、部活動を行う場所の環境を整えることで、生活のレベルが上がり、より学習に、部活動に一生懸命取り組めるようになり、成果も今まで以上にあらわれることと思います。

こういったことを行うためには、誰か一人が頑張ったり、先生方だけ頑張ったりしても意味はありません。二中生全員で、お互いに声を掛け合いながら頑張っていけば、きっと「二中に入学して良かった」、更には、「二中を卒業できて良かった」と感じられると思います。二中生として自覚を持って、みんなで頑張りましょう。

元気なあいさつを心掛けよう

1. 4月の目標 『新しい環境で決意あるスタートを切ろう』
2. 努力点
 - ①元気のよいあいさつをしよう。
 - ②登校・下校時刻を守ろう。
 - ③服装を整えて授業に取り組もう。

<努力点③に関して・・・>

新年度の始めなので、改めて服装に関して確認をします。

<制服> 登校時、下校時は制服を正しく着用する。

【男子】

- ボタンをすべてとめること。
- カラー・襟章（左側）をきちんとつける。
- Yシャツの裾をズボンから出さない。
- ズボンのすそを引きずらないこと。
- ベルトを必ず着用すること。

【女子】

- 袖ホックをとめること
- スカートの丈は後ろから見て膝の線が隠れること。
- スカーフをきちんとつける。（短くしない）
- 髪の毛が肩につく程度になったらゴムで縛る。
ゴムの色は黒・紺・茶のみ

<靴下> 足首がかくれる白のスクールソックスを基本とする。
(ワンポイント可、ライン入り不可、ルーズソックス不可、くるぶしソックス不可。)

<校内服>

校内では、ジャージで生活することを原則とする。

- 体操服をジャージから出さない。
- ジャージの裾や袖口を切ってはいけない。
- セーター、トレーナーはジャージの下に着る。ジャージから出さない。
- ジャージ上下には必ず刺繍で名前を入れること。



※今年度、靴下に関する言葉を少し変えました。これは今まで以上に長くしなさい、という意味ではなく、より分かりやすくするためです。同じ注意を何度も受けないように気をつけましょう。

《注意してください。》

携帯電話・パソコンによるメールや掲示板でのトラブルについて

インターネット、携帯電話、スマートフォンの普及により、メールやホームページの掲示板への書き込みや、SNS(ソーシャルネット・ワーキング・サービス、LINEやツイッターなど)によるトラブル・事件が急増しています。近年ではニュースで、そのようなトラブルから中学生が逮捕されたり、命を落としたり、いじめにつながったりする事件も報道されています。

現在、多くの家庭でパソコンや携帯電話、スマートフォンを持っているかと思いますが、このような事件やトラブルに巻き込まれないように、また関わらないように十分に気をつけていただきたいと思います。